

## Dua personel Polsek Waled Lakukan Patroli rutin di malam ciptakan situasi kamtibmas yang kondusif jelang Pilkada tahun 2024.

Panji Rahitno - CIREBON.INFORMAN.ID

Nov 12, 2024 - 12:04



**KAB. CIREBON** - Tiga personil Polsek Waled melaksanakan patroli malam hari Dialogis dengan masyarakat, memberikan himbauan Kamtibmas dan mengajak warga aktif untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif jauh dari kejahatan. Selasa dini hari.(12/11/2024). Kegiatan patroli tersebut gunaantisipasi kerawanan jelang Pilkada Serentak tahun 2024 yang dilaksanakan oleh Bripka Irfan Nugraha dan Bripka Tri Kombali melaksanakan kontrol objek vital, pemukiman penduduk, Jalan-jalan toang, Poskamling, perbatasan, dan tempat-

tempat yang dianggap rawan C. 3 serta kejahatan lainnya. Dan dialogis bersama warga masyarakat menampung informasi, menerima keluhan tentang kamtibmas serta memberi himbauan-himbauan tentang kamtibmas untuk cegah kejahatan pada malam hari dan ciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. Selain itu juga karena sudah memasuki tahapan Pilkada unit patroli juga melakukan patroli kontrol kantor PPK, Panwasdam, dan APK atau alat peraga kampanye disekitar wilayah Polsek Waled untuk mencegah pengrusakan APK dari orang-orang yang tidak bertanggung jawab cegah perselisihan dan ciptakan situasi aman dan damai. Kegiatan tersebut dilakukan pada malam hari hingga jelang subuh sebagai upaya kepolisian khususnya Polsek Waled Polresta Cirebon dalam menjaga kamtibmas tetap kondusif dan ciptakan kondisi jauh dari tindak kejahatan. Karena pada malam hari warga masyarakat kebanyakan istirahat dan tertidur lelap akibat kelelahan setelah beraktivitas di sepanjang hari, sehingga pada malam hari niat pelaku kejahatan akan timbul karena pada malam hari situasinya sepi. Untuk itu pencegahannya dengan dilakukan patroli malam hari rutin oleh personil Polsek Waled seperti yang pernah disampaikan oleh Kapolsek Waled bahwa "untuk persempit ruang gerak kejahatan dengan tidak memberikan kesempatan serta aktifkan pos kamling". Kapolresta Cirebon Kombes. Pol. Sumarni, S.I.K, S.H, M.H. melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar Iptu Moch Fadholi SH. menjelaskan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat serta menjamin keamanan di wilayah hukumnya. Dengan melaksanakan kegiatan patroli malam hari dan memberikan himbauan kepada warga untuk aktif bersama Polsek Waled untuk sama sama menjaga kondusifitas Kamtibmas dalam menjaga kondusifitas di wilayah hukum Polsek Waled Polresta Cirebon. Selain itu yang di nilai rawan terjadinya kejahatan serta mencegah terjadinya kejahatan jalanan kami hadir untuk menjamin dan memberikan rasa aman terhadap warga masyarakat yang pulang beraktivitas di luar rumah di malam hari.